

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Masalah

Sistem informasi akuntansi merupakan salah satu jenis sistem informasi yang diperlukan oleh perusahaan dalam menangani kegiatan operasionalnya sehari-hari untuk menghasilkan informasi-informasi akuntansi serta informasi lainnya mengenai proses bisnis perusahaan yang diperlukan oleh manajemen dan pihak-pihak terkait lainnya sehubungan dengan pengambilan keputusan dan kebijakan-kebijakan lainnya.

Sistem informasi akuntansi laporan laba rugi berisi informasi mengenai pengaruh transaksi yang baik berperan dalam mewujudkan suatu perusahaan yang maju. Sistem informasi akuntansi Bermanfaat untuk mengolah data dan transaksi untuk menghasilkan informasi keuangan berupa laporan keuangan yang diperlukan. ASTRANS Logistics merupakan sebuah perusahaan yang bergerak dibidang angkutan jasa logistik, yang melakukan pengiriman diwilayah Jawa Timur, Bali, Nusa Tenggara Barat. ASTRANS Logistics saat ini belum menggunakan standar akuntansi keuangan yang baik ASTRANS Logistics hanya melakukan pencatatan secara manual, diperusahaan ini masih menggunakan Microsoft Excel sebagai alat hitung arus kas masuk dan keluar maupun piutang. Penentuan jenis pembayaran yang kurang optimal sehingga sering terjadinya selisih antara pembukuan dan *saldo* maupun piutang jatuh tempo yang akan ditagihkan kepada *customer*.

Kebutuhan akan laporan laba rugi sudah merupakan suatu keharusan di ASTRANS Logistics mengingat terdapat beberapa kelemahan antara lain perhitungan saldo kas kecil dan kas bank, tingginya piutang jatuh tempo, dan sering terjadinya selisih antara pembukuan dari saldo kas kecil dan kas bank.

Berdasarkan masalah yang terjadi, ASTRANS Logistics bisa meningkatkan kualitas laporan keuangan laba rugi, piutang. Solusi yang diusulkan untuk mengatasi masalah yang dialami dengan membuat aplikasi yang secara langsung menjurnalkan setiap transaksi, membuat aplikasi pencatatan transaksional yang dapat menghasilkan laporan laba rugi, dan membuat sistem *closing* harian untuk mencocokkan transaksi antara pembukuan dan saldo.

Berdasarkan solusi permasalahan diatas penulis bisa membuat rancang bangun aplikasi pembuatan laporan laba rugi. Dengan adanya aplikasi ini diharapkan dapat membantu mempercepat perhitungan laporan keuangan dan laba rugi.

## **1.2 Perumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang diatas maka dapat dirumuskan masalah sebagai berikut, “Bagaimana merancang dan membangun Aplikasi Pembuatan Laporan Laba Rugi Pada ASTRANS Logistics”.

## **1.3 Pembatasan Masalah**

Dalam sistem ini, agar tidak meyimpang dari tujuan yang akan dicapai maka pembahasan masalah dibatasi pada hal-hal sebagai berikut:

1. Aplikasi akuntansi yang digunakan adalah akuntansi berbasis kas pada perusahaan angkutan jasa logistik.

2. Sistem ini hanya memberikan informasi pembukuan laporan kas dan laporan rugi.
3. Sistem tidak menangani penggajian karyawan.
4. Sistem tidak menangani perhitungan neraca dan pembebanan biaya.

#### **1.4 Tujuan Penelitian**

Sesuai dengan rumusan masalah diatas maka tujuan tugas akhir ini adalah menghasilkan rancang bangun aplikasi pembuatan laporan laba rugi pada ASTRANS Logistics yang mampu memberikan informasi jenis pembayaran pelanggan, menentukan piutang jatuh tempo, pembuatan dan penerimaan manifest, perjumlahan langsung setiap transaksional, laporan laba rugi, jurnal penyesuaian, dan melakukan *closing* untuk mencocokkan transaksi antara pembukuan dan saldo perusahaan.

#### **1.5 Manfaat Penelitian**

Penulisan Tugas Akhir yang berjudul “Rancang Bangun Aplikasi Pembuatan Laporan Laba Rugi Pada ASTRANS Logistics”.

#### **1.6 Sistematika Penulisan**

Penulisan laporan penelitian ini disusun dalam bentuk bab. Masing-masing bab memiliki beberapa sub bab. Berikut adalah penjelasan tentang bab maupun sub bab yang terdapat pada laporan penelitian ini :

#### **BAB I : PENDAHULUAN**

Bab ini berisi tentang latar belakang permasalahan yang terjadi, perumusan masalah yang didapat dari latar belakang permasalahan,

pembatasan permasalahan, tujuan dan manfaat penelitian, serta penjelasan sistematika penulisan.

## **BAB II : LANDASAN TEORI**

Pada bab ini dibahas teori yang mendukung pokok pembahasan tugas akhir antara lain teori tentang Analisis dan Perancangan Sistem Informasi, Sistem Informasi Akuntansi, *Chart of Account*, Jurnal, Laporan Keuangan, Sistem Informasi Akuntansi Laba Rugi, Laporan Laba Rugi, Pengertian Piutang, *Closing*.

## **BAB III : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM**

Pada bab ini dibahas mengenai analisa dan perancangan sistem. Analisa sistem berupa identifikasi masalah yang ada dilengkapi *Hirarki Input Proses Output (HIPO)*, *Block Diagram*, *Data Flow Diagram*, dan *Entity Relationship Diagram*. Selain itu juga disertai struktur tabel dan desain *input/output*.

## **BAB IV : EVALUASI DAN IMPLEMENTASI**

Pada bab ini menjelaskan tentang implementasi sistem, berisi langkah-langkah implementasi perancangan sistem dan hasil implementasi sistem, serta evaluasi hasil uji coba sistem untuk mengetahui keberhasilan sistem yang dibuat telah sesuai dengan kebutuhan dan tujuan yang diharapkan

## **BAB V : PENUTUP**

Pada bab ini dibahas kesimpulan dari perancangan dan pembuatan tugas akhir ini terkait dengan tujuan dan permasalahan yang ada, serta saran untuk pengembangan sistem dimasa mendatang.